

パルメット高校訪問



左がハーリー校長

日本語クラスの生徒達

平成27年2月11日に、当館長嶋総領事及び高木領事がパルメット高校（マイアミ市）を表敬訪問いたしました。

Harley 校長との懇談では、当館からパルメット高校の日本語コースへの取り組みや、姉妹都市交流・KAKEHASHIproject 等を通じて日本の生徒達との交流に積極的に携わっていることに謝意を述べました。校長からは日本語コースは人気があり、パルメット高校からフロリダ州内の日本語コースを有する大学へ進学する生徒もおり、今後も日本語コースの提供を続けていきたい等の話がありました。

懇談後には、日本語をすでに2年以上学んでいる生徒達のクラスを伺いました。授業の中では、日本語で夏目漱石の説明や、着物の着方、漢字を用いた作文などを通じて楽しく学んでいました。このクラスになると、アニメやポップカルチャーというきっかけで日本語を学び始めたけれども、今ではそれ以外の多様な日本の魅力を感じて学び続ける生徒がいるそうです。

今後も、学校訪問をはじめとして、当地における日本語コースへの支援に引き続き努めていきたいと思えます。

以上